

Construction d'hôtels à insectes, par des élèves de 6e3 et les élèves de 3e1 habitat.

Dans le cadre de l'atelier scientifique, les élèves de 6e3 se sont lancés dans la réalisation d'hôtels à insectes. Après avoir suivi une conférence de François Lasserre, ils ont découvert les petites bêtes que nous pouvons trouver dans notre environnement. Il n'y avait plus qu'à s'atteler à la construction : c'est chose faite le mardi 1^{er} février pour une demi-classe grâce au concours de la classe de 3e1 Habitat et leur professeur D. Marsollier. Les grands 3^e ont pu tutorer, guider, et veiller au bon suivi des règles de sécurité dans l'atelier habitat. Un grand merci à eux !



On prépare les différentes parties, on trace...





On perce, on visse ...





Bravo à eux !

Il reste bien sûr à garnir les hôtels et à les installer. Rendez-vous au deuxième groupe de 6e3 le mardi 22 février !

S Le Yoncour et N Poulelaouen